



PROCES VERBAL

ASSEMBLEE GENERALE DU 22 NOVEMBRE 2024

Présents :

Elus : François BELHOMME, Jean-Paul MARCHAND, Bruno ESTAMPE, Eric ROYNEL, Emmanuel SAUTEUR

+ Bernard Grelet + bureau de l'Amicale + représentants de toutes les sections (voir fiche d'émargement).

Absents : Volley (excusé), Yoga (excusé)

Début de la réunion : 20h05

Fin de la réunion : 22h15

Ordre du jour :

- Rapport moral de l'A.E omnisport (BG Président)
- Bilan financier
- Intervention des invités
- Verre de contact

○ Rapport moral de l'omnisport

Le Président ouvre la séance en remerciant les élus, les Présidents de sections et les adhérents, pour leur présence.

Le Président ouvre l'assemblée par l'élection du 2^{ème} collège :

- Nombre de voix des sections représentées : 93 sur 98 possibles. **Le quorum de 49 est atteint.**

L'élection peut avoir lieu. Le Président demande si des candidats « de dernière minute » sont volontaires. Aucun nouveau candidat ne se présente. La liste est close : 7 candidats sont inscrits sur 12 places possibles :

Candidatures sortantes

Fabienne Gouin
Frédéric Barrière
Jérôme Fischer
Bernard Grelet
Vincent Sauvêtre

Nouvelle candidature

Amélie Dannion
Martine Gautier

Le Président demande si quelqu'un souhaite voter à bulletin secret. L'ensemble des votants souhaite un vote à main levée.

Résultat du vote : les 7 candidats sont élus à l'unanimité.

Après délibération de l'Assemblée, l'élection du bureau directeur se fera :

Vendredi 17 janvier 2025 – Salle de réunion de l'Amicale

Le Président présente le rapport moral de la saison 2023 / 2024 :

- Effectif global d'adhérents : 3128 (retour à l'effectif d'avant Covid).
En résumé : 32% de sparnoniens, 42% sur les autres communes de la communauté de communes des « Portes Euréliennes d'IDF », 17% venant des Yvelines et 9% venant des autres communes d'Eure-et-Loir.
- Handicap : l'Amicale et le Tennis de table, sont tournés vers l'accueil du handicap. Après la section handisport, création et affiliation d'une section « sport adapté ». La section gymnastique volontaire continue le créneau équilibre et ouvre un créneau APA (activité physique adaptée).
- Réalisations évènementielles : En plus de toute l'activité sportive annuelle, nous organisons les manifestations qui amènent plus de notoriété et de visibilité sur l'association et la commune :
 - o Octobre rose (foot),
 - o Loto (mutualisé handball et football),
 - o Brocante de la Saint-Fiacre (basket),
 - o Bourse aux jouets (basket),
 - o Brocante Droue/Drouette (volley),
 - o Semaine bleue (participation GV),
 - o Solidarité envers d'autres associations, prêt de matériel (Prieuré, Guinguette musée, Racines culturelles).
- Travaux et investissements 2024/2025 : nous avons avec l'aide active du CTM et Monsieur LOIR réalisé le changement de l'éclairage du gymnase 4 par des lampes LED. Le bois pour la mezzanine du rangement du gymnase 2 a été fourni par l'Amicale.

PETIT APARTE : A l'attention des personnes qui trouvent que l'association serait « trop à l'aise financièrement. Le Président de l'Amicale fait remarque qu'a sans avoir positif, les travaux de la mezzanine n'auraient pu être réalisés, au vu des difficultés financières du moment. Ces personnes devraient plutôt soutenir l'association et l'aider à travailler dans ce sens.

Présentation du budget par le Jérôme FISCHER – Trésorier de l'Amicale

Le trésorier présente l'état financier reçu le matin même de notre expert-comptable.

Le déficit d'exploitation est de 6 381 euros dû à une baisse de la subvention municipale compréhensible au regard des difficultés financières du moment, et au paiement/réception du minibus avec 2 ans de retard.

Le Président donne la parole aux responsables de sections pour présenter le détail de leurs effectifs et des activités sportives :

- 18 sections présentent leurs activités,
- 1 section a donné procuration au Président,
- 1 section absente et excusée pour raison médicale.

Après le passage des sections, le Président termine sur les besoins d'investissements en matériel, pour la saison 2024/2025.

Terre de jeux et jeux olympiques

Avant l'ouverture spectaculaire des jeux olympiques et paralympiques, la saison s'est terminée par une fête du sport précédée par la fête organisée par l'école Louis Drouet. Ces évènements auraient dû avoir lieu sous le patronage « Terre de jeux », label obtenu par la Communauté de communes des Portes Euréliennes IDF. Le manque criant de coordination a fait que chacun a fait « comme il pouvait ».

Garage vélos/patinettes

Les dirigeants font une police permanente pour éviter les patinettes / vélos à l'intérieur des installations, avec un certain succès en début de saison, mais le manque criant de parking « vélos/patinettes » devient indispensable pour mettre « en sécurité » ce matériel qui coute assez cher ; cela va dans le sens de la préservation de l'environnement.

Rail pour les sacs de frappe

L'augmentation des effectifs entraîne une augmentation de matériel et de surface.

Dans la salle de boxe, le système actuel est détérioré, prend de la place et ne répond plus aux besoins. Un système plus récent apporterait la solution aux problèmes.

Console et écran table de marque

L'équipement est tombé en panne à plusieurs reprises au cours de matchs. Celui-ci a déjà été réparé par M. LOIR.

Un problème a eu lieu le mois dernier, provoquant un arrêt de match de 15 à 20 mn. Il devient indispensable de renouveler le matériel.

Le Président de l'Amicale remercie la municipalité, le conseil départemental, le conseil régional, les sponsors, le CTM et tous les bénévoles.

Le Président donne la parole à M. BELHOMME, Maire d'Epernon, pour son intervention.

Clôture de la soirée par le verre de l'Amitié.

Fin de la réunion à 21h45

Le Président



La secrétaire

